

ELLES ÉTAIENT UNE FOIS

création 2022

kit de survie féministe de la troisième à la terminale



photo latifa messaoudi

- Si je devais décrire ce spectacle en trois mots, je dirais intéressant grâce à cette manière de nous plonger dans le spectacle. De plus, c'était plutôt hilarant lorsque par exemple elles nous parlaient en même temps ou encore le fait de nous intégrer dans leur spectacle. Puis leurs déguisements étaient très sympathiques aussi ! Merci pour ce spectacle.

OZDEN élève de première

- J'ai trouvé cette représentation très intéressante et pertinente. Cela nous permet d'avoir une idée et une vision plus actuelle du thème étudié en classe. De plus, la proximité des actrices avec le public m'a beaucoup plu car je me suis sentie davantage touchée et concernée par le message défendu. Le temps d'échange à la fin de la pièce était enrichissant et nécessaire.

NINA élève de troisième



photo yannick masson

- Merci pour ce spectacle et d'être venues le jouer au lycée. Bonne continuation et au plaisir !

DEBORAH élève de seconde



- J'ai vraiment apprécié la pièce. Elle était plutôt originale avec les costumes et mouvements peu communs. Et puis le message que la pièce fait passer est d'actualité et très important. Cette pièce nous fait réfléchir. Moi en tant que femme dans la société mais aussi les garçons je l'espère. J'ai passé un agréable moment.

CAMILLE élève de terminale



photo yannick masson

- J'ai bien aimé car c'était original, il y avait des interactions avec le public et ça change de l'ordinaire. C'était aussi un sujet d'actualité qui touche tout le monde. Ma seule réserve est peut-être le fait qu'il y avait trop de questions directes au public ce qui casse le côté d'une pièce de théâtre traditionnelle.

HUGO élève de première

- Elles ont su représenter ce sujet si compliqué avec humour et habileté. Elles ont cité beaucoup de discours de femmes importantes qui se sont battues.

MARIE élève de troisième

- Ce qui fait le charme de cette pièce, c'est que les comédiennes étaient souvent en interaction avec la classe, ce qui l'a rendue incroyable à regarder et à vivre.

KEVIN élève de première



photo latifa messaoudi

- Excellent spectacle autour des stéréotypes de genre et des droits de la femme. Des références à des textes littéraires et à l'actualité qui rendent la réflexion intéressante et active.

ANGELIQUE, enseignante

- Un grand merci pour ce beau moment. L'entrée en matière détonne comme le reste de la pièce. La pertinence des exemples choisis, la mise en scène, la réflexion que fait naître cette pièce auprès des élèves mais aussi des adultes, tout est top. A voir et revoir !

WOIHIDA, enseignante